
Frau Prost fragt, wie die weitere Planung für die Kita Plaggestraße aussieht, da BOAR Kramer im 

letzten Jahr ein Konzept für den Umbau des Standortes vorgestellt hatte. StD Müller erklärt, dass 

noch keine weiteren Schritte geplant wurden, da die Arbeitsgruppe Haushalt eine Priorisierung der 

Baumaßnahmen, aufgrund der schlechten Haushaltslage für die nächsten Jahre, vornehmen wird. 

 


